

LE PÉROU CÔTÉ PLAGE



Dans le nord du Pérou, un charmant hôtel les pieds dans l'eau révèle le visage balnéaire de ce pays qui ne manque décidément pas d'atouts.

Non loin de la frontière du Pérou avec l'Équateur, se trouve la petite ville de Mancora, station balnéaire surtout réputée pour ses spots de surf et de kitesurf. Posé tout près de là, entre l'océan et un petit chemin sablonneux, se niche l'hôtel Kichic. Une pépite qui ne compte que 9 chambres et suites toutes construites et décorées avec des matériaux locaux : pierre, bois, osier. Ici, l'ambiance est résolument paisible : au programme, piscine, ateliers de yoga ou détox au spa. La cuisine est bio et locale, un Fish Bar révèle aux palais les plus blasés les merveilleux accords gustatifs élaborés par la gastronomie locale. Bref, l'endroit est idéal pour se reposer à la fin d'un voyage

au Pérou, pays dont le patrimoine est d'une richesse exceptionnelle à tout point de vue. Exclusif Voyages, qui a repéré le Kichic, propose d'y conclure là un séjour qui aura démarré par une étape dans la Vallée sacrée, suivie d'un passage par le Machu Picchu et Cuzco, l'ancienne capitale de l'empire inca. Les conquistadors y construisirent de fabuleuses églises baroques sur les fondations des palais impériaux. Cette alliance résume de manière frappante l'incroyable destin de cette terre qui est en fait trois pays à la fois : une large bande côtière, une des plus hautes chaînes de montagne du monde et une des forêts les plus denses de la planète. Certitude : le Pérou n'a certainement pas fini de nous étonner.

Exclusif Voyages (01.42.96.00.76 ; www.exclusifvoyages.com). Voyage de 10 nuits à partir de 7 500 € par personne au départ de Paris en classe éco, avec 1 nuit à Lima, 2 dans la Vallée sacrée, 1 au pied du Machu Picchu, 2 à Cuzco et, en pension complète, 4 au Kichic. Tous les transferts, les visites et les activités sont compris.

EN VOL AIR FRANCE DONNE DES AILES À SES COCKTAILS



Rien n'est trop beau pour les clients de la Première d'Air France : dès le mois de juillet, ils se verront offrir un cocktail à bord. Et pas n'importe lequel puisque le breuvage, dont la recette changera tous les trois mois, aura été élaboré par Colin Field (photo), chef barman du Ritz Paris. Référence dans l'univers de la mixologie, il a concocté des mélanges à base de calvados, cognac, champagne... La compagnie renoue ainsi avec une tradition remontant aux années 20, quand elle faisait appel au personnel des grands hôtels pour le service à bord. Aujourd'hui, ce sont les 150 stewards et hôtesse de l'air dédiés à la Première qui, formés à la préparation adéquate des boissons, offriront à leurs clients un de ces moments de luxe qui font la singularité d'Air France.

Air France (08.92.70.26.54 ; www.airfrance.fr).

FESTIVALS

ARTS ET VIE
LANCE
LA SAISON

Avec l'été, c'est la saison des festivals qui pointe le bout de son nez (voir notre cahier central). Association dédiée à l'organisation de voyages culturels de qualité, Arts et Vie a sélectionné une dizaine d'événements à travers l'Hexagone, concevant autour de leur programmation un séjour permettant de profiter des meilleurs moments de la fête tout en découvrant la région. Avec du jazz à Vienne ou à Marciac, les Lisztomanias de Châteauroux ou les Nuits romantiques d'Aix-les-Bains, la sélection est surtout musicale, comme le prouve également le choix du



MARIE D'ORLÉANS, BEAUDIN

Festival de Cornouaille, du 18 au 23 juillet, à Quimper. Au programme de ces 6 jours et 5 nuits à 990 € par personne avec l'hébergement : les spectacles en soirée et le défilé de clôture, qui réunit 3 000 danseurs et sonneurs ! Pendant la journée, randonnée jusqu'à la pointe du Raz, visite du village de Locronan ou de la légendaire forêt de Huelgoat... Une expérience 100 % celtique !

Arts et Vie (01.44.19.02.02 ; artsetvie.com).